Publication GTAI (Français)

	Poste Kamanyola et Ligne Kamanyola-Buhandahanda. EGL (services)
	Date limite de soumission : 
19 Décembre 2025 



Pays : Burundi, Rwanda, RDC
Ref.-N°: BMZ 2012 67 293 et BMZ 2013 66 509, KfW-ID 513073
Préqualification appel d’offre international ouvert
Titre du projet : Appel d’offre international ouvert pour le Services d’Ingénieur Conseil pour le Études, l’APD, DAO et AMO pour le Poste Kamanyola et Ligne Kamanyola-Buhandahanda.
BMZ 2012 67 293 und BMZ 2013 66 509, KfW-ID 513073
Employeur : EGL (Energie des Grands Lacs)
Financement : La République Fédérale d’Allemagne par l’intermédiaire de la KfW Banque de développement

Durée : 50 mois 

Projet : 
L’EGL, organisme spécialisé de la CEPGL dans le domaine de l’énergie, a reçu mandat pour conduire les études nécessaires à l’évacuation de l’énergie produite par les centrales hydroélectriques régionales de la rivière Ruzizi. En République Démocratique du Congo, la Société Nationale d’Électricité (SNEL) sera responsable du financement, de la mise en œuvre des mesures environnementales et sociales (EIES) et, après la construction, de l’exploitation et la maintenance des infrastructures, notamment la ligne Kamanyola–Buhandahanda. L’EGL agit comme promoteur et maître d’ouvrage du projet, tandis que la SNEL fait partie de l’unité de gestion.
Services demandés : 
L’appel d’offres vise à recruter un consultant qui aura pour rôle de réviser et actualiser les études techniques, les avant-projets détaillés (APD), les dossiers d’appel d’offres (DAO) et les évaluations environnementales et sociales (EIES), valider le cadre de politique de réinstallation (CPR) et assister dans le processus de passation de marché EPC. Il assurera également le suivi de la mise en œuvre des plans d’action de réinstallation (PAR). En option, le mandat pourra inclure la supervision des travaux, le suivi environnemental, social et sécuritaire (ESSS), la participation aux réceptions et certifications, la gestion des litiges, ainsi que la formation du personnel.
La mission est prévue pour une durée totale de 50 mois, mobilisant une équipe multidisciplinaire internationale et nationale couvrant les domaines de l’électricité, génie civil, hydrologie, économie, environnement et réinstallation.
L’appel d’offre sera conduit en langue française et se basera sur les Directives de la KfW pour la Passation des Marchés de Prestations de Conseils, Travaux de Génie Civil, Installations, Fournitures et Services Divers dans la Coopération financière avec des Pays Partenaires dans la version de novembre 2019 actualisée en juillet 2024 https://www.kfw-entwicklungsbank.de/PDF/Download-Center/PDF-Dokumente-Richtlinien/FZ-Vergaberichtlinien-V-2021-FR.pdf

La soumission se fera sur la plateforme électronique Exfitender.
Le Contrat sera attribué à un consultant indépendant ou un groupement faisant preuve d’une expérience adéquate dans la mise en œuvre de projets similaires (voir les détails dans l’invitation) ayant un chiffre d’affaires annuel dépassant les 5 millions d’Euros ou équivalent. 
Pour obtenir plus d’informations sur les modalités de participation, s’enregistrer et obtenir l’invitation veuillez contacter :
M. Aurélien Agut
Agent d’attribution
a.agut@frankfurt-advisors.com








	Kamanyola Substation and the Kamanyola–Buhandahanda Transmission Line
EGL (Services)
	Submission Deadline: 
19th of December 2025





Countries: Burundi, Rwanda, DRC
Ref. No.: BMZ: 2023.70 252KfW ID 54508
International Tender Prequalification
Project Title: Open International Tender for the Services of an International Consultant for Studies, Detailed Design (APD), Bidding Documents (DAO), and Owner’s Engineer (AMO) for the Kamanyola Substation and the Kamanyola–Buhandahanda Transmission Line
Employer: EGL (Energy of the Great Lakes)
Funding: Federal Republic of Germany through KfW Development Bank. 
Duration: 50 months 
Project:
EGL, a specialized energy body of the CEPGL, has been mandated to conduct the studies required for the evacuation of power generated by the regional hydropower plants on the Ruzizi River. In the Democratic Republic of Congo, the National Electricity Company (SNEL) will be responsible for financing, implementing environmental and social measures (ESIA), and, after construction, operating and maintaining the infrastructures, including the Kamanyola–Buhandahanda transmission line. EGL acts as the project promoter and employer, while SNEL is part of the Project Management Unit.
Services Required:
The tender aims to recruit a consultant to review and update the technical studies, detailed design (APD), bidding documents (DAO), and environmental and social impact assessments (ESIA); validate the Resettlement Policy Framework (RPF); and assist in the EPC procurement process. The consultant will also monitor the implementation of the Resettlement Action Plans (RAPs). Optionally, the assignment may include supervision of works, environmental, social, health, and safety (ESHS) monitoring, participation in inspections and certifications, dispute management, and staff training.
The total assignment duration is estimated at 50 months, requiring a multidisciplinary team of international and national experts in the fields of electrical engineering, civil engineering, hydrology, economics, environment, and resettlement.
The call for tenders will be conducted in French and will be based on the KfW Guidelines for the Procurement of Consulting Services, Civil Works, Installations, Goods, and Miscellaneous Services in Financial Cooperation with Partner Countries, as per the November 2019 version, updated in July 2024. https://www.kfw-entwicklungsbank.de/PDF/Download-Center/PDF-Dokumente-Richtlinien/FZ-Vergaberichtlinien-V-2021-FR.pdf
Submissions will be made through the electronic platform Exfitender.
The contract will be awarded to an independent consultant or a consortium demonstrating adequate experience in the implementation of similar projects (see details in the invitation) with an annual turnover exceeding 5 million Euros or its equivalent.
For more information on the participation modalities, registration, and obtaining the invitation, please contact:
Mr. Aurélien Agut
Tender Agent
a.agut@frankfurt-advisors.com

